

大阪基礎科【待合室】 お客様アンケート

★2018年4月21日 すみれB組ひかり組

●Tさん（神戸市 43歳）

いつもいつもたのしみにしています。宝塚よりたのしいです！！

●Sさん（堺市 37歳）

とてもおもしろかったです。子供たちも楽しんでいました。

●Sさん（堺市 37歳）

とても良かったです。元気をもらいました。またやって下さい。ありがとうございました。

●Iさん（53歳）

シニアミュージカルは初めてでしたが、皆さま、ハツラツとされていてとても楽しい気持ちになりました。何かに挑戦するってすばらしいですね
ありがとうございました。

●Sさん（65歳）

イキイキとした皆さんに楽しませてもらいました。

●Sさん（高槻市 67歳）

みなさんががんばっておられましたね。とてもエネルギッシュで こちらもエネルギーをいただきました。踊りもがんばっておられましたね。

●Kさん（大阪市 88歳）

役者さん達 すごく元気があって見ごたえがありました。ユーモアの中にもペーススが感じられて楽しく拝見しました。脚本、演出もすばらしいもので感動しました。

●Tさん（大東市 61歳）

開演前の注意事項の説明は楽しかった。楽しめました。最後のラインダンスも良かったです！

●Nさん（42歳）

すごくよかった！ 母がかがやいていました。

●Kさん（大阪市）

最後のダンスが一番でした。イスが座りごこち悪くて腰が痛く集中して見る事が出来ずザンネン。でも良かったですよ。

●Iさん（川西市 57歳）

おもしろかった。楽しかった。泣けた。来て良かった。又観たい！！

●Iさん（川西市 58歳）

今日は すばらしい公演を観れて良かったです。出演者の方々は時間を追うごとに声がスムーズに出てきて、演技もすてきで感激した。最後のしみりした芝居も最終幕では AKB48 にも負けないくらいの元気で本当に元気をもらえました。お芝居ってステキですね。

●Kさん（宇治市 64歳）

私自身、色々な観劇をしているので 今回のミュージカルは少々驚きましたが、何かに向かって頑張っている姿を拝見し楽しい気分になりました。劇団四季や地球ゴージャスとは違って楽しさを感じました。

●Tさん（神戸市 53歳）

とても感動しました！ オープニングからイキイキされている出演者たちを見てワクワクしました。同じ年代の方はもちろん、沢山の方々に勇気と元気を与えてくれる素晴らしい塾だと思います。来年も楽しみにしています。

★4月22日 すみれA組

●Yさん（高槻市 49歳）

ドクター島村役の方、ス・テ・キでした。皆さんの楽しそうなパワーに圧倒されました。

●Tさん（京都市 52歳）

蘭和レオさま ダンス キレキレ若〜い デビューおめでとうございます。これからも楽しみにしています。

●Sさん（寝屋川市）

力もらいました。ありがとう！

●Oさん（奈良県 74歳）

皆さんの気持が見ている者にも伝わり、一生けんめいでした。続けてくださいね

●Sさん（芦屋市 57歳）

同世代以上の方がはつらつと楽しそうに演じられていて共感を覚えました。これからもご活躍ください！

●Gさん（32歳）

一人ひとりの個性がキラキラで不ぞろいも抜けも、合わないところも味として素晴らしかった!元気な姿にパワーをもらいました!又ぜひ見にきたいです。

●匿名

とっても楽しかったです!歌も踊りもたくさんあって1歳9ヶ月の息子もノリノリでした。一生懸命な姿にコメディ、だけど涙が出ました。

●Hさん（京都市 46歳）

皆さん セリフも躍りも覚えてスゴイですね。ジョージ三好さん心配していたラインダンス無事に踊れてステキでしたよ。ますますパワーUPした演技たのしみにしています!

●Hさん（木津川市 15歳）

楽しかったし おもしろかったです。ありがとうございました。

●Nさん（46歳）

皆さん ダンスがとってもお上手で お芝居もレベルアップしていて とても感動しました。良い表情でキラキラしていました。

●匿名

いつも楽しく、少しほろっと涙させられる内容で 脚本がすごいなと思います。いつも元気をありがとうございます。がんばって下さい！！

●匿名

同年代の方々の頑張っている姿を拝見し、私も頑張ろうと勇気を頂けました。

●Iさん（43歳）

とても楽しく、何かパワーをもらえたような気がします。

●Mさん（東大阪市 54歳）

楽しい内容、とちったところも含めおもしろかったです。

●Tさん（奈良県 59歳）

お芝居の中に歌あり、ダンスありで、とても楽しかった。同年代として、はつらつとした皆様を見て元気がでました。

●Iさん（72歳）

シニアの公演、成功しました！沢山の台詞、皆さんの覚え・・・すごいです！

●Kさん（羽曳野市 72歳）

力を頂きました。頑張ってください！楽しくショーをみせて頂きました。

●Tさん（守口市 63歳）

みなさんとても輝いていました！！ そして見ている私も元気になり楽しかったです。

●匿名

涙がでる程面白かったです。 ありがとうございます。

●Hさん（大阪市 64歳）

頑張ってる姿に感動しました。ありがとうございます。